



夏の暑さを乗り越えよう！ゴーヤ苗を配布



▲中村衛生自治会長がゴーヤ苗を配布

6月11日（土）、町衛生自治会が役場本庁と野方支所にてゴーヤ苗の無料配布を行い、多くの住民が列を作りゴーヤ苗を受け取られました。

この取り組みは、つる性植物であるゴーヤを建物の外側に生育させることにより、建物の温度上昇を抑制し、夏の暑さを乗り切ろうとするものです。

受け取った住民は「育ったゴーヤを収穫するのも楽しみです。」と嬉しそうに話しました。

外出時には夜光反射材を着用しましょう！モデルクラブ指定 ～正坂いきいきサロン

6月26日（日）、『夜光反射材着用促進モデルクラブ指定式』が菱田農村環境改善センターで行われ、正坂いきいきサロン（菱田地区）が指定されました。

県警では、昨年からの夜間における歩行者の交通事故を抑止することを目的に夜光反射材着用促進モデルクラブを指定して、同モデルクラブの模範的な活動による夜光反射材の普及と着用の推進を図り、歩行中の交通事故防止対策を実施しています。



▲志布志警察署署長からサロン代表の鈴木重臣さんへ指定書が手渡されました

社会を明るくする運動に取り組みました！



▲明るいまちづくりに努めます

6月29日（水）、『第66回社会を明るくする運動』のメッセージ伝達式および出発式が役場で行われました。伝達式では、大崎町更生保護女性連盟会長の黒丸須美恵さんから総理大臣メッセージ、大崎町保護司会の児玉正治さんから県知事メッセージがそれぞれ町長に伝達されました。

伝達式の後には、運動の啓発活動の一環として学校訪問を行い、児童らへ非行の防止などを呼びかけました。